ねむのき 11月号体系

高松市立塩江小学校

日に日に秋が深まり、遠くに見える山々が澄みきった青空に映える季節となりました。

10月9日の個人懇談、10月17日のクリーン活動、人権講演会、学習参観への参加ありがとうございました。久しぶりに、学校に長時間来ていただき、お子様が学校で元気に学んでいる様子を見たり一緒に活動をして頂いたりすることができ嬉しく思います。新型コロナウイルス感染症防止対応へのご協力もありがとうございました。

今年度は例年とは違う学校生活様式で子どもたちは学校生活をおくっております。気になることやご質問等がございましたら気軽に学校にご連絡くださいますようお願いいたします。





【今 学校で】

〈やる気の育成〉

9月に実施した児童アンケートでは、気になる結果が見られました。下の表のとおり、児童の自主的な学びや活動に関係する項目が昨年度から大きく下がっています。これは、新型コロナウイルス感染症防止対応のため、運動会をはじめとした児童1人1人が周りの人たちと関わりながら活躍する行事や活動が中止となり、達成感や満足感そして自己有用感をしつかり味わわせてあげることができていないことが原因の一部あると考えられます。その反省を踏まえ、これからは、「with コロナ」の考え方で、制約がある中で「どうすればできるか」といった視点で児童と共に新たな活動を創造していけたらと考えています。これからも1つ1つの活動を通していけたらと考えています。これからも1つ1つの活動を通して子どもが成長できるよう職員一同、努めてまいりますので、ご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。

| 今の自分を見つけようアンケート(R2.9) | | | |
|--------------------------|-----|---|-----|
| 設問 | R元 | | R2 |
| 授業中、進んで発表している | 82% | > | 67% |
| クラスは、いろいろな活動に協力して取り組んでいる | 97% | > | 88% |
| 周りの人の役に立ちたい | 99% | > | 82% |

〈塩江学校運営協議会〉

9月30日に第2回塩江学校運営協議会が開催されました。

授業参観の後、学校課題に対する取組と今後の見通しが話し合われました。健全育成部本年度中止となったこともあり、塩で安全マップ更新についてとなります。とになるととになるといます。その他の項目につきましては、塩江小学校 HP に掲載しておりますので、ご覧ください。



【お知らせ】



校内人権月間・学習参観

11月2日~12月2日は校内人権月間です。様々な人権に関する学習や活動に取り組みます。その一環として、11月13日(金)に学習参観を行います。この日は「道徳の日」でもあります。是非、ご参観くださいますようお願いいたします。

